

Planetenprojekt im Kindergarten

Im Elisabeth Ding Kindergarten findet jedes Jahr für die Vorschulkinder ein Vorschulprojekt zum Thema Weltraum statt.

Einige Aspekte haben wir aus der Kosmischen Erziehung (Maria Montessori) übernommen. Die Aufgabe der kosmischen Erziehung ist es, dem Kind das Zusammenspiel von Natur und Mensch zu vermitteln. Die Planeten, die Sonne und Mond faszinieren die Kinder auf vielfältige Weise. Hier liegt ein Schwerpunkt der kosmischen Erziehung.

Um diesem Thema ganzheitlich zu begegnen, finden sich in jedem Gruppenraum die Planeten unseres Sonnensystems, was alle Kinder zum Philosophieren und Erzählen anregt. Im Vordergrund steht nicht nur das kognitive Lernen, vielmehr erfahren die Kinder durch Experimentieren und selbst Ausprobieren den großen Zusammenhang der Gesetzmäßigkeiten unseres Kosmos.

Eva Scharpf- Topalusic

